

Newsletter

März 2023
Ausgabe 31



Am letzten Schultag vor den Osterferien
Mittwoch, den 05.04.2023
finden Regelbetreuung bis 17.00 Uhr
und alle Projekte statt!

Vertragsänderungsanpassungen oder Kündigungen zum 01.08.2023

Am 27.01.2023 ist an alle Eltern ein Formular zu eventuellen Vertragsänderungen bzw. Kündigungen per Mail rausgegangen. Sollte dieses Schreiben nicht bei Ihnen angekommen sein, informieren Sie mich bitte.

Sollten Sie Vertragsänderungen zum kommenden Schuljahr (01.08.2023) wünschen oder den Betreuungsvertrag zum 31.07. kündigen, muss mir das Formular laut Kündigungsfrist unterschrieben bis zum **31.03. 2023** vorliegen.

Eine Rücksendung per Mail ist möglich!

Vielen Dank,

Gisela Jedamzik

Wir sind digital
unterwegs!



Seit geraumer Zeit haben wir ein digitales An- und Abwesenheitssystem in unserer Einrichtung eingeführt. So können wir die große Anzahl unserer anvertrauten Kinder mit ihren flexiblen Schick- und Betreuungszeiten und den vielen Projekten weiterhin gut durch den Alltag koordinieren und verbrauchen weniger Papier.

Aller Anfang ist schwer und wir entwickeln das System in enger Zusammenarbeit mit dem Softwareentwickler wöchentlich weiter. Das Tablett gehört nun, wie auch das Funkgerät, zur Arbeitsausstattung unserer MitarbeiterInnen.

Wir freuen uns Vorreiter mit diesem System zu sein und hoffen es später mit unseren Erfahrungen an andere Einrichtungen weitergeben zu können.

Ein großer Dank geht an dieser Stelle an Katinka, die sich mit mancher Falte auf der Stirn in das System eingearbeitet und die Koordination übernommen hat.

Winterferienbetreuung 2022/2023

Schon am zweiten Tag im neuen Jahr öffneten sich die Türen der IBGS für ein weiteres Jahr voller toller Erlebnisse und Geschichten in unserer Einrichtung.

Und der Start hatte es in sich. Endlich konnten wieder alle Anwesenden an einem täglichen, gemeinsamen Frühstücksbuffet teilnehmen, welches in der Mensa von Andrea vorbereitet wurde. Dieses gab es seit Corona nicht mehr. Es war für jeden etwas dabei und gab den Kindern (und den MitarbeiterInnen^^) genügend Kraft, um die anstehenden Programmpunkte mit vollem Elan anzugehen. Die Turnhalle bot den richtigen Rahmen, um sich erstmal so richtig auszutoben und die ersten guten Vorsätze in 2023 umzusetzen. Außerdem haben wir bunte Laternen gebastelt, die ein wenig Licht in die anhaltende Januar-Dunkelheit bringen sollten.

Um den Januar auch kulinarisch gleich auf ein gutes Level zu befördern, haben wir uns in mehreren Gruppen in der Küche ans Kuchenbacken gemacht und es entstanden wirkliche Köstlichkeiten.

Der Höhepunkt dieser Woche war dann aber ganz klar der Donnerstag. Die Bundespolizei öffnete uns die Türen. Wir wurden am Haupteingang mit einem Polizei-Bus abgeholt, einmal um das Gelände gefahren und dann an dem Museum abgesetzt. Wir wurden von vielen Freunden und Helfern empfangen und in die Geschichte und Aufgaben der Bundespolizei eingewiesen. Nach dem Ende des kinoreifen Streifens wurden wir in 3 Gruppen aufgeteilt, die abwechselnd verschiedene Stationen besuchen konnten. So hat uns ein Polizist seine Ausrüstung vorgestellt und alle aufkommenden Fragen beantwortet, was für diesen bestimmt genau so schwer war wie seine Rüstung, die er bei Fußballspielen 12 Stunden am Körper trägt.

Weiter ging es im Museum, wo ausrangierte Fahrzeuge zeigen mussten, dass sie auch den Ansturm einer kleinen Horde neugieriger Grundschüler noch standhalten konnten. Hubschrauber, gepanzerte Fahrzeuge und eine Kommandozentrale begeisterten Jung und Alt.

Besonders die Vorführung der Hundestaffel hatte es den Kindern dann aber angetan. Sie durften selbst Dinge verstecken, die die Hunde dann suchten und trotz ziemlich guter Verstecke zum Erstaunen aller Gäste auch finden konnten.

Zum Abschluss gab es für die Gruppe noch jeweils einen kleinen Stoffhund, der uns gut ins neue Jahr begleiten und auf uns aufpassen soll.

Eingestiegen in den Polizeibus zur Rückfahrt an den Haupteingang bog der Busfahrer zur Freude aller falsch ab (Grönauer Baum ist halt nicht in Grönau) und so wurde daraus eine Stadtrundfahrt durch Lübeck bis zur richtigen Haltestelle, was wir uns aber auch nach so einem anstrengenden Tag verdient hatten.

Janne Petersen





Projekt „Klettern“

Zu Beginn des Schuljahres haben wir nach drei Jahren Pause wieder ein Kletterangebot im Ganztage installiert. Niemals hätten wir gedacht, dass das Interesse so groß ist und sich über 60 Kinder anmeldeten. Was tun? Wir haben den Klettermontag zeitlich in zwei Gruppen und das Schulhalbjahr in zwei Zeiträume geteilt, so dass wir hiermit einen Großteil der Kinder aufnehmen konnten. Mit den Anmeldungen für das zweite Halbjahr konnten wir nun fast alle Anmeldungen abdecken.

Ein Kletterprojekt benötigt ausgebildete Kräfte und einen kleinen Personalschlüssel. Da Herr Fleckenstein und ich aus terminlichen Gründen nicht immer zur Verfügung stehen, haben wir mit Katinka ein Dreier-Team gebildet, so dass mindestens zwei ProjektleiterInnen anwesend sind. Manchmal sind wir auch zu Dritt ☺. Dann haben die Kids viel Glück und können ganz viel klettern.

Die Vorwärts-, Aufwärts-, Seitwärts- oder Abwärtsbewegung an der Kletterwand sowie das Auf- und Abwärtsklettern am Seil sind der Handlungssinn des Kletterns. Klettern erfordert das Lernen unterschiedlicher Bewegungsabläufe, um mit Techniken in verschiedenen Klettersituationen handeln zu können. Das erfordert und fördert Konzentration, Kraft und Ausdauer.

Der Spaß kommt bei allem natürlich nicht zu kurz.

Gisela Jedamzik



Projekt „Sportspiele“

Jeden Dienstag treffen sich Kinder aus den Jahrgangsstufen 3+4 in der Zeit von 14.30 Uhr bis 16.00 in der Sporthalle. In der AG werden verschiedene Arten von Sportspielen ausprobiert. Es fängt an bei "Fischer, Fischer" und geht hin bis zu Brennball mit Hindernissen.

Ziel ist die Teamfähigkeit zu üben und zu vertiefen. Dazu gehörten auch die Fitness, Motivation und Ausdauer.

Viele Kinder schaffen es dabei über sich hinauszuwachsen. Wir sind eine tolle Truppe, die sich immer wieder aufeinander freut.

Thoma Wojan





... ein neues Gesicht 😊

Hallo,

mein Name ist Anja Dahmcke, und ich bin neu hier im Team. Bislang habe ich im Krankenhaus als Pflegeassistentin gearbeitet und bin somit eine Quereinsteigerin. Als Mutter dreier Kinder, die zum Teil selbst schon Eltern sind, freue ich mich sehr, mich in der IBGS einbringen zu dürfen.

Anja Dahmcke



Gesellschaftsspiele-Nachmittag im Januar

Endlich konnte nach der langen Pandemiezeit wieder unser Spieletag stattfinden.

Ungefähr 100 Eltern, Schüler/innen und Geschwisterkinder trafen sich in den Räumen der IBGS, um gemeinsam Gesellschaftsspiele zu spielen. Es wurde gewürfelt und gezogen und gelacht, was das Zeug hielt. Andrea, unsere Küchenperle, fuhr mit einem Servierwagen durch die Räume und bot Brezeln und Getränke an.

Es war ein lustiger und bunter Nachmittag und alle hatten ganz viel Spaß.



Terminplanung

06.04.23 – 23.04.23

Osterferien

11.04.23 – 21.04.23

Osterferienbetreuung

Die Anmeldung erhalten Sie per Mail Ende Februar.

02.05.23

Beweglicher Ferientag

Die IBGS ist an diesem Tag geschlossen!

19.05.23

Ferientag nach Himmelfahrt

Die IBGS ist an diesem Tag geschlossen!

14.07.23

Letzter Schultag vor den Sommerferien

Die IBGS schließt um 13.00 Uhr!

17.07.23 – 27.08.23

Sommerferien

16.07.23 – 22.07.23

Zeltlager in DK

Das Zeltlager ist bereits ausgebucht!

24.07.23 – 25.08.23

Sommerferienbetreuung

Die Anmeldung erhalten Sie per Mail Mitte Mai.

28.08.23

Erster Schultag nach den Sommerferien

Regelbetreuung von 7.00 -17.00 Uhr

28.+ 29.08.23

Betreuung der Erstklässler mit Vertrag ab dem 01.08.23

Anmeldung bis zum 14.07.23 per Mail an Fr. Jedamzik

14.10.- 29.10.23

Herbstferien

16.10.- 27.10.23

Herbstferienbetreuung

Die Anmeldung erhalten Sie per Mail Anfang September.

